

Cabup Way Kanan Ali Rahman Berikan Apresiasi Relawan dan Simpatisan

AftisarPutra - WAYKANAN.INFORMAN.ID

Nov 14, 2024 - 12:54



WAY KANAN – Calon bupati Way Kanan nomor urut 02 Ali Rahman menyampaikan apresiasi dan juga memberikan Motivasi kepada seluruh Relawan, Simpatisan dan juga militansi untuk terus bergerak menjangkau semua kalangan dan juga untuk menjaga kemenangan sampai akhir nanti selesai saat penghitungan suara.

Anten Ali (sapa'an akrabnya) ia mengatakan, untuk seluruh para Relawan,

Simpatisan dan juga para Militansi untuk tidak lengah dan terlena, untuk semua agar terus bergerak bersama sama untuk menggapai dan menjaga kemenangan AMANAH demi terwujudnya Way Kanan yang lebih baik lagi demi menuju Way Kanan yang Mandiri dan Sejahtera.

“Saya ucapkan terima kasih untuk seluruh Relawan, Simpatisan dan juga para Milintasi yang sudah ikut berjuang bersama saya sampai saat ini. Dan saya juga mengingatkan untuk semuanya dimanapun berada, jangan lengah, kita jangan terlena, kita tetap bergerak menjaga basis suara kita, kita tetap bergerak merangkul mereka yang belum ikut barisan dengan kita, tetapi ingat kita harus tetap menggunakan cara Politik kita, yakni dengan Politik riang gembira. Karena insa'allah, atas izin Allah Swt dan Ridhonya kemenangan ini kita akan jemput dan kita jaga yang sudah didepan mata,” saat dikonfirmasi pada Kamis (14/11/2024).

Ali Rahman pun menyampaikan sangat bersyukur memiliki Relawan, Simpatisan dan juga para Militansi yang rela bekerja dengan sepenuh hatinya.

“Untuk relawan yang tersebar dimana saja, dari Unggak sampai Meliba, yang tersebar diseluruh kampung kampung berjuang dan bangun tembok kita yang kokoh sampai tak ada satu apapun yang bisa merobohkan nya,” ucapnya

Ali Rahman juga mengatakan bahwa untuk bersama sama ikut berjuang bersama dirinya menjaga hubungan yang sudah ada, dan juga merawat hubungan yang memang sudah terbangun.

“Kan hubungan kita memang sudah lama terbangun baik dari Relawan, hingga Simpatisan yang lain nya. Saya yakin semuanya tidak akan lagi terpengaruh dengan bisikan-bisikan dari paslon manapun ataupun baik dari team-team yang lain nya, mari kita jaga dan jemput kemenangan kita bersama,” ucapnya

Ali Rahman melanjutkan, dengan adanya semangat dari para relawan dan juga simpatisan yang bergerak dari akar rumput dengan menyampaikan visi – misi dan juga Sosialisasi kita. Ali Rahman meyakini masyarakat Way Kanan sudah pandai, cerdas, dan juga ber'komitmen untuk memilih dan memenangkan AMANAH 02.

“Jadi kalau ada isu” atau kalau bahasa Lampung nya Ngopok-Ngopokon nyak, yang didengar, yang sengaja dibuat buat untuk menjatuhkan saya secara pribadi tulong dang laju diakuk dan ditelon segala, karena itu semua hanya ingin melemahkan perjuangan kita, biar-biarkan saja, Yakinlah itu semakin menguatkan kita,” terangnya

Ali Rahman berjanji akan menuntaskan dan menyelesaikan persoalan yang belum terselesaikan dan akan melanjutkan dan memperbaiki program – program yang sudah ada. Dan Ali Rahman pun tidak akan berjanji diluar batas kemampuan nya.

“Insa'allah jika saya dipercaya dan diberi mandat untuk memimpin Way Kanan, setelah saya nanti dilantik jadi bupati, kita akan Gas bergerak untuk bekerja cepat menjalan roda pemerintahan nantinya, insa'allah kita semua akan merasakan dampak positif melalui gagasan” dan program” kerja yang akan saya lakukan bersama ibuk Ayu Assalasiyah, karena saya berjanji dengan Niat dan

hati jadi saya tidak akan mengucapkan janji yang diluar kemampuan saya yang kelak nanti tidak bisa saya penuhi,”Jelasnya

Ali Rahman pun mengajak untuk seluruh masyarakat Way Kanan untuk tidak lupa berbondong bondong datang ke TPS dan mencoblos nomor urut 02.

“Jadi untuk Bapak/ibuk dan seluruh masyarakat Way Kanan semuanya, jangan lupa 27 November nanti kita datang ke TPS dan masuk kebilik suara dan pastikan untuk Coblos nomor urut 02, demi menuju Way Kanan Mandiri dan Sejahtera,”tutupnya.(*)